

Kindergottesdienst-Einlage CuJuKi gespendet

Autor: Karin Günther

Bad Rodach, Montag, 13. Juli 2015

Bad Rodach — Innerhalb des Gottesdienstes in der Nikolauskirche Heldritt überreichten die Kinder 1000 Euro an den Verein zur Unterstützung der Klinik für Kinder und Jugendliche Cob...



Bad Rodach — Innerhalb des Gottesdienstes in der Nikolauskirche Heldritt überreichten die Kinder 1000 Euro an den Verein zur Unterstützung der Klinik für Kinder und Jugendliche Coburg symbolisch als. Oliver Schippe, Jasmin und Janka Hofmann halten jeden Sonntag Kindergottesdienst. Die Einlagen der vergangenen zwei Jahre spendeten die Kinder an CoJuKi, eine Einrichtung der Kinderklinik in Coburg, die der Kinderarzt Dr. Schamberger ins Leben gerufen hat. Für die großartige Spende bedankte sich Reinhard Schaller, der auf die Arbeit des Vereins einging. Im vergangenen Jahr sei das Spielzimmer in der Kinderklinik mit Spenden neu eingerichtet worden. Nun stehe das Projekt "Radio Mama" an, das bei Frühchen eingesetzt werden soll. Technisch auf dem neuesten Stand sollen die Kinderbettchen ausgestattet werden.

Die Kosten würden von der Verwaltung und den Krankenkassen nicht übernommen. Als große Erleichterung für Eltern sei die geplante Babywatch anzusehen.

Den Gottesdienst hielt Lektor Alfred Hahn. Die Kinder gestalteten die Andacht mit dem Stück "Die fürchterlich schrecklichen Drei". Die Geschichte handelt vom Drachen, von der Hexe und dem Riesen, die sich schrecklich finden und Angst haben, wenn sie in den Spiegel schauen. Letztendlich überwinden sie ihre Angst und haben Mut, sich im Spiegel anzuschauen. Am Ende des Gottesdienstes erhielt jeder Besucher einen kleinen gebastelten Spiegel. *Karin Günther*
